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TRANSPORTE

Gratuidade nos ônibus de Canoas é prorrogada até 31 de maio

A Prefeitura de Canoas anunciou 
que vai prorrogar a gratuidade no 
transporte público coletivo urbano 
até o dia 31 de maio deste ano e, 
após essa data, a implementação de 
passagem no valor de R$ 2,75 nas 
linhas municipais. O prazo vigente 
expirava nesta segunda-feira (10). O 
valor sugerido é o menor entre todas 
as tarifas aplicadas nas diferentes 
cidades da Região Metropolitana 
e uma das mais baixas do Estado.

O passe livre está em vigor desde 
o dia 7 de maio de 2024, data da 
retomada parcial do serviço dentro 
do período de estado de calamidade 
pública devido à enchente. Antes 
disso, o valor da passagem nas 
linhas municipais em Canoas no 
começo de 2024 era de R$ 4,80. A 
fim de chegar à tarifa indicada no 
projeto foi necessária uma revisão 

dos números por parte das secre-
tarias da Fazenda e de Mobilidade 
Urbana.

De acordo com a Secretaria 
Municipal de Mobilidade Urbana, 
a tarifa técnica do serviço prestado 
pela empresa Sogal prevê a quantia 
de R$ 5,50 por passageiro. Em cima 
desse valor, a prefeitura passará a 

subsidiar R$ 2,75, ao invés dos R$ 
0,70 de cada passagem antes da gra-
tuidade, enquanto os outros R$ 2,75 
serão pagos pelo próprio usuário. 
A projeção do complemento finan-
ceiro por parte do Poder Público 
dentro do custo anual ainda depende 
do quantitativo de passageiros que 
seguirão utilizando o serviço.

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOAS/DIVULGAÇÃO/CIDADES

Após o período, prefeitura vai subsidiar 50% do valor da passagem

SOLIDARIEDADE

Nova Petrópolis inaugura espaço 
para doação e retirada de itens

Na sexta-feira (7) aconteceu a inau-
guração do Espaço Solidário, um 
ambiente criado para centralizar as 
doações recebidas pela Assistência So-
cial em Nova Petrópolis. O projeto foi 
criado com o objetivo de proporcionar 
acolhimento à população em situação 
de vulnerabilidade, que poderá acessar 
as doações. A inauguração aconteceu na 
Casa da Cidadania, que sediará o Espaço 
Solidário.

O Espaço Solidário funcionará 
como um ponto de apoio para receber 
as doações da comunidade e direcioná-
-las a quem precisa. De acordo com a 
Coordenadora do Centro de Referência 
de Assistência Social (CRAS), Ana 
Carolina Rossoni, ao permitir que os 

beneficiários escolham o que realmente 
precisam, de acordo com suas preferên-
cias e circunstâncias, o local contribui 
para a restauração da autoestima e o 
respeito à dignidade.

O Espaço Solidário estará aberto 
para a população semanalmente na terça 
e quinta-feira, das 8h às 11h e das 13h às 
16h, com recebimento de doações acon-
tecendo apenas nas terças. Serão aceitas 
doações de roupas, calçados, agasalhos, 
cobertores, roupas de cama, brinquedos, 
acessórios e eletrodomésticos. Tudo que 
for doado deve estar em bom estado de 
uso e, para itens como eletrodomésticos, 
é indispensável o pleno funcionamento. 
O objetivo é garantir que todos os itens 
sejam aproveitados por quem realmente 

precisa.
Para receber as doações, será neces-

sário realizar um cadastro simplificado 
no local. No momento, o número de 
roupas não será limitado. A disponibi-
lidade dos demais itens será conferida 
no momento da doação. Solicita-se que 
os beneficiários levem sacolas e bolsas 
para carregar os itens.

O Espaço Solidário foi idealizado 
pelas equipes da Assistência Social 
do município, em colaboração com 
a primeira e a segunda dama, Marisa 
Lawrenz Michaelsen e Quely Daiane 
de Lima da Silva, que ressaltaram a 
importância do projeto para fortalecer 
a solidariedade, apoiando aqueles que 
mais precisam.

FLAVIA AZOLIN/DIVULGAÇÃO/CIDADES

Objetivo é que o local possa ser acessado pela população que está em situação de vulnerabilidade social

MUNICÍPIOS

Venâncio Aires vai revisar normativa para 
solucionar caso de animais soltos na cidade

Diante da gravidade da presença 
de animais soltos em vias públicas do 
município, a prefeitura de Venâncio 
Aires realizou uma reunião de alinha-
mento e busca de soluções. A equipe 
da Secretaria de Meio Ambiente, 
Sustentabilidade e Bem-estar Animal, 
em parceria com a Vigilância Sanitária 
e Ambiental da Secretaria de Saúde 
e Secretaria de Segurança Pública, 
trabalha na solução efetiva dos casos 
e, com isso, na elaboração de uma 
normatização que deve ser comple-
mentar a uma lei já existente para 
atuar nestes problemas, garantindo o 
recolhimento de equinos e, também, 
caninos de raças bravias. 

De acordo com o secretário Gus-
tavo Von Helden, será adequada a 
normativa à realidade existente, pois 
casos recorrentes não tem previsibi-
lidade. “Vamos fazer um adendo à 
normativa existente porque estes ani-
mais têm tutor e os mesmos precisam 
ser responsabilizados. Estes animais 
que acabam soltos, não são oriundos 
de maus-tratos, eles se soltam de uma 
amarra ou escapam de uma corrente. A 
prefeitura tem dever de recolher para 
que os animais não causem acidentes 
e por isso da realização da normativa”, 
explica o secretário.

A lei complementar deve estabele-
cer novas disposições para fortalecer 
o controle de animais soltos em locais 

de acesso livre à população. Como 
solução, foi definido na prática que a 
equipe de fiscalização da Secretaria de 
Meio Ambiente irá até o local e, se o 
fato for constatado, é feito o recolhi-
mento com apoio do Departamento 
de Trânsito. 

O animal é levado para a área de 
acolhimento, no Centro Transitório 
(CT) Animal, onde recebe alimenta-
ção adequada, medicação e, aguarda o 
proprietário, que terá o prazo de cinco 
dias para a identificação e retirada do 
animal, com adicional de cobrança 
de multa no âmbito administrativo à 
prefeitura e pagamento de taxas gastas 
com cuidados. Caso a procura não 
ocorra, o animal entra para o processo 
de adoção. O adotante deve possuir lo-
cal adequado para manter o cavalo em 
boas condições. “O objetivo é zelar 
pelo bem-estar dos animais abando-
nados nas ruas e pela segurança das 
pessoas”, comenta.

As denúncias de cavalos soltos 
tiveram um aumento significativo nas 
últimas semanas, causando transtor-
nos para o trânsito, riscos para mo-
toristas e nas margens das rodovias, 
podendo causar sérios acidentes. Vale 
destacar que, há lugares próprios para 
a criação de cavalos, que são em áreas 
de terras rurais. Em áreas urbanas é 
proibida a criação de equinos, entre 
outros animais.
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Denúncias de cavalos soltos nas vias têm se acentuado recentemente

COOPERATIVISMO

Cooperativa de Pelotas decide dividir parte 
das sobras financeiras com os sócios

A distribuição de sobras financei-
ras para os cooperados é inédita entre 
as cooperativas da agricultura familiar 
e, por deliberação da Assembleia 
Ordinária da Cooperativa dos Pro-
dutores Agrícolas do Monte Bonito 
(Coopamb), de Pelotas, uma parte 
importante das sobras financeiras ob-
tidas pela cooperativa no ano de 2024 
foi distribuída junto aos sócios. Esse 
resultado foi muito comemorado pela 
Unidade de Cooperativismo da Ema-
ter/RS-Ascar, que desde sua criação já 
assistiu mais de 40 cooperativas das 
regiões de Pelotas e Bagé. 

Para o responsável pela Unidade 
de Cooperativismo e extensionista ru-
ral, Marcos Protzen, essa distribuição 
das sobras marca o início de uma nova 
etapa do cooperativismo na região. 
“O exemplo dado pela Coopamb é a 
afirmação do princípio fundamental 
do cooperativismo, que é a organiza-
ção coletiva dos agricultores com o 
objetivo de melhorarem sua renda a 
partir da comercialização da sua pro-
dução”, avalia o também extensionista 
da Emater/RS-Ascar Renato Cougo, 
ao falar sobre o resultado econômico 
da cooperativa


